

Canal

UNED

CEMAV
Centro de
Medios
Audio-Visuales

FICHA TÉCNICA

NOTICIAS UNED: El Universo en Escuelas Pías.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 04-12-2009

Duración: 04' 08''

Con motivo del Año Internacional de la Astronomía, el centro asociado de Escuelas Pías organiza una colección de paneles sobre el universo. Una impactante fotografía, un texto explicativo y una cita literaria completan cada panel de esta exposición. Además en la inauguración el profesor de investigación del Instituto de Astrofísica de Andalucía Enrique Pérez ofreció una conferencia sobre los átomos, las partículas que componen el Universo.

Producción y realización: CEMAV
